

**Zeitschrift:** Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein  
**Herausgeber:** Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein  
**Band:** - (1963)  
**Heft:** 2

**Artikel:** Die Auslandschweizer an der EXPO 64  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-937914>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 01.04.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Die Auslandschweizer an der EXPO 64

Die Leitung der Landesausstellung 1964 in Lausanne wird den Auslandschweizern den ihnen gebührenden Platz einräumen; zum Zeichen dafür, dass auch sie ein geschätztes Glied des Schweizervolkes sind.

Die Organisatoren in Lausanne versuchen im allgemeinen Teil der Ausstellung besonders die Bedeutung der Auslandschweizer für unsere Wirtschaft darzustellen und unter anderem auch zu zeigen, was einzelne Auslandschweizer zum Gedeihen ihres Landes, in dem sie niedergelassen sind, beigetragen haben. In einem anderen Teil der EXPO soll gezeigt werden, dass sich der Auslandschweizer heute noch nicht der nämlichen Rechte wie der Inlandschweizer erfreuen kann; als Beispiel sei das Stimmrecht genannt.

Geprüft wird gegenwärtig auch, ob für die Auslandschweizer eine eigene Fahne geschaffen und mit welchem Emblem sie versehen werden könnte.

Für die Auslandschweizer ist auch ein eigener Treffpunkt vorgesehen, ein ihnen gewidmetes "Stammlokal" mit sinnvoller Dekoration, welches auch für Zusammenkünfte dienlich wäre.

Wer sich am Eingang der EXPO als Auslandschweizer ausweist, wird eine verbilligte Eintrittskarte erhalten und nur so viel zahlen müssen wie Kinder und Militärpersonen.

Zudem wird jeder Auslandschweizer von der Leitung der Landesausstellung ein kleines Andenken erhalten.

Auch die PTT offeriert den Schweizergästen aus der Fremde ein grosszügiges Geschenk: Ein drei Minuten langes Telefongespräch irgendwohin, nach Dänemark, den USA oder Peru! Die Gutscheine für diese Gratisgespräche werden von unserem Sekretariat durch die Schweizervereine rechtzeitig vermittelt werden. Die PTT rechnet übrigens damit, allein rund 100'000 Franken an ausländische Telefongesellschaften für solche Gespräche bezahlen zu müssen. Dazu kommen noch die Installations- und Servicekosten.

Der Auslandschweizertag 1964 wird selbstverständlich in Lausanne stattfinden und zeitlich mit dem Schweizerischen Trachtenfest innerhalb der EXPO zusammenfallen.

\* \* \* \* \*

Wir freuen uns, in diesem Zusammenhang auf den Prospekt "Schweizerische Landesausstellung Lausanne 1964" zu verweisen, der erst kürzlich erschienen ist. Der Prospekt gibt einen ausgezeichneten Ueberblick über die Vielfalt, die an der EXPO 64 geboten wird.